

Kunstwerke aus Kupfer

Handwerk und Tradition, zwei Eigenschaften die sich in den handgefertigten Kunstwerken von Klaus Gerwig (Spitzname im Schlosserteam: „Kupfer-Klaus“) vereinigen.

„**Kupfer-Klaus**“ ist langjähriges Mitglied im Schlosserteam des Fördervereins für das Missionshaus Knechtsteden e.V. .

Zur Unterstützung des Fördervereins stellt er in mühevoller Handarbeit kleine Kunstwerke aus Kupfer her, die im Klosterladen verkauft werden.

Jedes Stück ein Unikat und ein Zeugnis hoher handwerklicher Kunst und Erfahrung.



Klaus Gerwig bei der Arbeit in der historischen Schlosserei des Klosters.